

196

Indianapolis den 9 June 1935

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Prasedent H. Marshke eröffnet Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. Louis Prange war krank vom 9 May bis den 6 June und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Zwei neue Kanidaten wurden einstimmig in den Verein aufgenommen Herm. Clasing 28 Jahre alt und Fred Engelking 39 Jahre alt Zwei neuer Kanitaten W. Rennegarbe 27 Jahre * alt wurde vorgeschlagen von F. Rennegarbe und H. Walters an das Com. wurden ernannt W. Stickan W. Cruse W. Albke. Es wurde einstimmig angenommen das wier das Eintrittsgeld für neue Midglieder noch auf 3 Monate verschiben thäten Die Trusties berichteten 127.93 Zinsen Einnahme. Das Bücher Co. berichteten alle Bücher untersucht zu haben und sie richtig und in guter Ordnung gefunden zu haben und wurden mit dank entlaßen. Hierauf folgte die Zahlung der Beiträge

Einnahme	32.50
Zinsen	127.93
Ausgabe	59.35

C. Brandt Sect.

*[F. Krukemeyer
20 Jahre alt
vorgeschlagen
F. Rennegarbe
W. Albke
Committe
F. Behret
H. Tempelmeyer
H. Rennegarbe]

196

Indianapolis 9 June 1935

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Louis Prange was sick from 9 May until 6 June and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment. Two new candidates were unanimously accepted into the Verein. Herm. Clasing 28 years old and Fred Engelking 39 years old Two new candidates W. Rennegarbe 27 years * old was suggested by F. Rennegarbe and H. Walters. Named to the committee were W. Stickan W. Cruse W. Albke. It was unanimously accepted that we should keep the entry fee for new members low for another 3 months. The trustees reported 127.93 income from interest. The book committee reported all books proofed and found to be in good and proper order and were released with thanks. Hereafter came payment of dues.

Income	32.50
Interest	127.93
Disbursements	59.35

C. Brandt Sect.

*[F. Krukemeyer
20 years old
suggested
F. Rennegarbe
W. Albke
Committee
F. Behret
H. Tempelmeyer
H. Rennegarbe]